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В статье рассматриваются последствия правовых актов, определяющих правовой режим повышенной 
готовности, введенный из-за угрозы распространения коронавируса. Определено, что многие меры хотя и 
могут быть объяснены с точки зрения экстраординарности ситуации, но серьезным образом ограничивают 
основные права человека и не соответствуют некоторым федеральным законам. Ситуация с коронавирусом 
описывается как гибридная угроза: чрезвычайные меры могут перерасти в обычный правовой режим.
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The article considers the consequences of legal acts defining the legal regime of high preparedness introduced 
due to the threat of the spread of coronavirus. It has been determined that many measures, although they can be 
explained from the point of view of the extraordinary situation, seriously limit fundamental human rights and do 
not comply with certain federal laws. The situation with the coronavirus is described as a hybrid threat: emergency 
measures can develop into the usual legal regime.
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